

+++ Medienmitteilung +++ Media Release +++

Dresden, den 16.06.2025

## Kritik von PRO BAHN zeigt Wirkung: Nun doch Ersatzbusse zwischen Leipzig und Dresden

Pünktlich zum Ferienstart plante die Deutsche Bahn eine Vollsperrung der Strecke Leipzig – Dresden zwischen Wurzen und Oschatz – jedoch zunächst ohne ausreichendes Ersatzkonzept. Der Fahrgastverband PRO BAHN hatte dies scharf kritisiert. Nun gibt es dank der Kritik Nachbesserungen im Ersatzangebot.

In der Woche vom 23. bis 29. Juni wird die Strecke Leipzig – Dresden zwischen Wurzen und Oschatz komplett gesperrt. Die Intercity-Züge werden in dieser Zeit zwischen Leipzig und Dresden über Lutherstadt Wittenberg umgeleitet. Die ursprünglich geplante ersatzlose Streichung der ICE-Züge sorgte für scharfe Kritik vom Fahrgastverband PRO BAHN.

Nun gibt es als Reaktion auf die Kritik Nachbesserungen im Ersatzangebot: Als Ersatz für ausfallende ICE-Züge gibt es nun Direktbusse zwischen Leipzig und Dresden. Diese Busse verkehren im Zwei-Stunden-Takt zwischen Leipzig und Dresden und haben eine Fahrzeit von 2 Stunden und 15 Minuten. Dazu Michael Koch, Referent der Region Dresden beim Fahrgastverband PRO BAHN: „Diesen Schritt der DB Fernverkehr AG begrüßen wir. Er dürfte eine echte Erleichterung für die Fahrgäste auf dieser Strecke bedeuten. Wir hoffen, dass solche Maßnahmen in Zukunft auch ohne vorherige Kritik durch den Fahrgastverband PRO BAHN möglich sind.“

Der Fahrplan der Busse ist derzeit noch nicht in den digitalen Auskunftsmedien abrufbar und kann unter [https://assets-ri.extranet.deutschebahn.com/db\\_fernverkehr/2025-06-16/6a353f27-e284-4527-9760-0574e73d5670Detailinformationen%2BBauarbeiten%2Bzwischen%2BLeipzig%2Bund%2BDresden.pdf](https://assets-ri.extranet.deutschebahn.com/db_fernverkehr/2025-06-16/6a353f27-e284-4527-9760-0574e73d5670Detailinformationen%2BBauarbeiten%2Bzwischen%2BLeipzig%2Bund%2BDresden.pdf) eingesehen werden.

### Ansprechpartner für Medien

Fahrgastverband PRO BAHN Mitteldeutschland e. V., Schützengasse 18, 01067 Dresden

E-Mail: [michael.koch@mitteldeutschland.pro-bahn.de](mailto:michael.koch@mitteldeutschland.pro-bahn.de)

Tel.: +49 15678 440786

Michael Koch  
Referent der Region Dresden

### Über den Fahrgastverband PRO BAHN

Der bundesweit aktive gemeinnützige Fahrgastverband PRO BAHN hat rund 4.000 Mitglieder und vertritt die Interessen der Nutzer des öffentlichen Verkehrs. Er arbeitet ehrenamtlich, ist in zahlreichen Gremien aktiv und wirkt sowohl auf Politiker und Behörden als auch auf Verkehrsunternehmen ein, um einen attraktiveren und besseren öffentlichen Personenverkehr zu erreichen. Der Landesverband Mitteldeutschland umfasst die Bundesländer Sachsen und Sachsen-Anhalt.